

Den Kunden der Arche.Net stehen ab sofort Bandbreiten von bis zu 50 Mbit/s zur Verfügung.

Endlich ist es soweit, das Wilhelmshavener Telekommunikationsunternehmen Arche.Net hat das Licht in der Glasfaser in Waddewarden geschaltet. Damit stehen den Kunden jetzt Bandbreiten von bis zu 50 Mbit/s zur Verfügung. Wartezeiten und sich drehende Eieruhren oder Spinning Wheels gehören jetzt der Vergangenheit an.

Die Kunden, die bereits einen Vertrag mit Arche.Net abgeschlossen haben, werden in den nächsten Wochen, abhängig von der Restlaufzeit der bestehenden Verträge früherer Anbieter - auf das schnelle Netz portiert. Rechtzeitig vor der Schaltung erhalten die Kunden wo erforderlich, die neue Hardware und die notwendigen Informationen.

Wer sich bisher noch nicht für einen der schnellen Anschlüsse entschieden hat, kann unter www.arche.net/pages/produkte_/kabelnetze alle benötigten Informationen und als Download die entsprechenden Formulare finden. Zusätzlich können Interessierte unter der Arche.Net Service Nummer 04421 380 99 99, sich persönlich beraten lassen.